

## ANUNCIOS

• **APOYO A GUERRERO.** Agradecemos el apoyo de cada uno de ustedes, ya sea orando o también dejando algún tipo de despensa o enviando recursos directamente. Les informamos que toda la despensa reunida el domingo pasado, ya fue entregada en las oficinas de la Convención Regional Bautista del Centro. Por cierto, ¡Gracias! Hermanos Ruth y Mauricio por haber llevado dicha despensa. Seguimos orando por esta situación.

• **BAUTISMOS Y CULTO UNIDO.** Hoy por la tarde, si Dios lo permite, algunos hermanos habrán de obedecer al Señor mediante el bautismo. Así mismo, tendremos la bendición de recibir a la Misión LIBRE La Iglesia Bíblica Roca Eterna con quien tendremos un culto unido.

• **MAÑANA DE ORACIÓN.** Si el Señor lo permite, el sábado 02 de diciembre estaremos celebrando una mañana de oración en lugar de nuestra velada de oración de los viernes. Estaremos orando principalmente por la colonia el Reloj y aprovecharemos para hacer una caminata de oración. Estás invitada(o).

• **OBRA Y CANTATA NAVIDEÑA.** Les recordamos a los papás de Iglesia Infantil que a partir de este domingo estaremos ensamblando los cantos con la obra, así que les pedimos su apoyo para que traigan a los niños desde las 10:00 am.

## NUESTRAS REUNIONES

SERVICIO	HORARIO	DÍA
CULTO MATUTINO	8:30 - 9:45	DOMINGO
IGLESIA INFANTIL		
ESCUELA DOMINICAL	10:00 - 10:45	
CULTO MEDIO DÍA	11:00 - 13:00	
IGLESIA INFANTIL		
INTERMEDIOS	16:00 - 18:00	
UNIÓN DE JÓVENES		
EMBAJADORES DEL REY	18:00 - 19:30	
AUXILIAR DE NIÑAS		
CULTO VESPERTINO	10:00 - 12:00	
SOCIEDAD FEMENIL		
CULTO DE ADORACIÓN	19:00 - 20:30	MIÉRCOLES
REUNIÓN DE ORACIÓN		JUEVES

## LECTURA DE LA BIBLIA EN UN AÑO

Lun 06 nov.	2 Cor. 9   2 Rey. 22:1-23:34   Nahúm 3
Mar 07 nov.	2 Cor. 10   2 Rey. 23:35-24:20   Habacuc 1
Mier 08 nov.	2 Cor. 11   2 Rey. 25   Habacuc 2
Juev 09 nov.	2 Cor. 12   1 Crón. 1-2   Habacuc 3
Vier 10 nov.	2 Cor. 13   1 Crón. 3-4   Sofonías 1
Sáb 11 nov.	Juan 1:1-18   1 Crón. 5-6   Sofonías 2
Dom 12 nov.	Juan 1:19-34   1 Crón. 7-8   Sofonías 3

## DIEZMOS Y OFRENDAS

Estimados hermanos si desean hacer sus ofrendas a través de transferencia bancaria, toma en cuenta los siguientes datos:

**IGLESIA BAPTISTA SINAÍ DE COYOACÁN, A.R.**  
Banco Multiva - Cuenta 00005885213 CLABE  
132180000058852137

.....  
Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán, A.R.  
SGAR 13 1019/2003  
Cáliz 13, Col. El Reloj, Alcaldía Coyoacán, C.P. 04640. Tel.  
5556 180565, CdMx.  
www.sinaidecoyoacan.org



ÉXODO 24:16

"Y la gloria de Jehová reposó sobre el Monte Sinaí"

Año XXIII: No. XLV / 05-NOV-23

### Dejar un legado

... el Hijo del Hombre no vino para ser servido, sino para servir... (Marcos 10:45).

Cuando un capataz murió en un accidente, el amor de este hombre por los demás generó una abrumadora sensación de pérdida. Como su iglesia no tenía espacio para tantas personas, se realizó el funeral en un edificio mucho más grande. ¡Los amigos y familiares llenaron el auditorio! Aquel hombre había tocado muchas vidas de manera singular. Muchos extrañarían su bondad, su sentido del humor y su entusiasmo por la vida.

Cuando regresó del funeral, pensé en la vida del rey Joram. ¡Qué contraste! Su breve reinado de terror se relata en 2 Crónicas 21. Para consolidar su poder, mató a sus propios hermanos y otros líderes (v. 4). Después, guió a Judá a la idolatría. La Biblia señala que «murió sin que nadie lo lamentara» (v. 20). Joram pensó que la fuerza bruta garantizaría su legado, y así fue. Se lo recuerda como un hombre malvado y un líder egoísta.

Aunque Jesús también era Rey, llegó a la Tierra para servir. Mientras hacía el bien, soportó el odio de aquellos que anhelaban poder. Y este Siervo-Rey terminó entregando su vida. Hoy, Jesús vive junto con su legado. Este legado incluye a aquellos que entienden que la vida no gira alrededor de ellos. La vida le pertenece a Jesús, quien anhela envolver con sus brazos fuertes y misericordiosos a todo el que acuda a Él.

-Tim Gustafson

La oración humilde no se limita a insistir con sus propias peticiones, la oración humilde debe ser una forma cristiana de estar presente; “mandar”, “animar” y “fortalecer” con un hermano, e incluso con alguien que no es creyente.

#### **7. Orar, orar, orar para llevar a cabo la voluntad divina.**

Deuteronomio 3:29, “Y paramos en el valle delante de Bet-peor.”

Al final Moisés menciona que llegaron al borde de la tierra prometida. Moisés ha orado, y está ahora con un corazón consolado y reconfortado por Dios mismo, listo para continuar con el plan de Dios para el pueblo que le ha heredado. Si oramos y oramos sin cesar es para aceptar la voluntad de Dios. Amén.

**Iglesia Bautista Sinaí de Coyoacán**  
P. Francisco Hernández Rosas. CdMx. Nov 5, 2023

## **ORAR, ORAR, ORAR**

### **Deuteronomio 3:23-29**

**1. Orar al Dios fiel, orar al Padre celestial, orar al Señor de todo.** Deuteronomio 3:23, “Y oré a Jehová en aquel tiempo, diciendo:” Cuando escuchamos la palabra “orar” es inevitable pensar en cuestiones como: hablar, pedir, agradecer, guardar silencio, cerrar los ojos, doblar las rodillas, inclinar el rostro y demás, pero todas y cada una de ellas apuntan de alguna u otra manera a Dios. La oración es para hablar con Él, y dentro de esa conversación le rogamos por nuestras diferentes necesidades y le agradecemos por responder o no hacerlo a nuestras peticiones; lo podemos hacer de manera privada o en comunidad, pero nunca cambiara el destinatario de nuestras peticiones, el Señor sigue siendo el centro de ellas, el silencio y la solemnidad agrega la reverencia y la honra que Él merece, y nuestra total entrega se hace visible con el cerrar de ojos y con la posición de nuestro cuerpo, imitando la posición de un siervo que confía plenamente en su amo, al poner ambas rodillas en el piso e inclinar el rostro, todo sin poner oposición alguna. Es muy probable que Moisés se encontrará así en este momento que ahora narra al pueblo. Como ese siervo manso, Moisés siempre tenía algo que decirle al Señor, y lo hacía de la mejor manera, en oración.

**2. Orar para alabar al Padre, orar como el Hijo dijo, orar en el Espíritu.** Deuteronomio 3:24, “Señor Jehová, tú has comenzado a mostrar a tu siervo tu grandeza, y tu mano poderosa; porque ¿qué dios hay en el cielo ni en la tierra que haga obras y proezas como las tuyas?” Cada oración debe alabar al Señor por lo que Él mismo nos ha revelado de manera natural y especial de Su carácter y de Su persona. La oración modelo lo ejemplifica, **Mt 6:9-13**, guiados por el Espíritu del Señor, será necesario alabar a Dios. Y Moisés lo hace, aunque sorprende que diga que apenas en ese momento el Señor le ha

mostrado que Él es Dios, pero más que estar sorprendidos por esa declaración, tendríamos que preguntarnos lo siguiente: ¿Ya he visto realmente quien es el Señor? ¿Realmente ya hemos visto que no hay nadie como Él? Como a Moisés, el Señor nos ha acompañado y sobre todo nos ha mostrado desde siempre y desde el inicio que Él es Dios, pero solo lo fuimos capaces de ver hasta que nos selló con Su Espíritu, **Efe 1:13**.

**3. Orar, rogar, pedir.** Deuteronomio 3:25, *“Pase yo, te ruego, y vea aquella tierra buena que está más allá del Jordán, aquel buen monte, y el Líbano.”* Todos tenemos deseos en nuestro corazón, y anhelamos que sean cumplidos, **Sal 20:4**, pero ese anhelo debe de estar alineado a la voluntad del Dios que alabamos, de no ser así, entonces nuestra alabanza estaría incompleta y por ende sería falsa, porque estaría carente de humildad y sin importar si es de rodillas o no, o si nuestra posición externamente refleja que somos siervos a disposición de la voluntad de nuestro amo, en el interior no estaríamos dispuestos a decir: *“Padre mío, si es posible, pase de mí esta copa; pero no sea como yo quiero, sino como tú.”* Todos hemos estado en la posición de Moisés, insistiendo con una petición, pero todos debemos responder como nuestro Salvador, quien vivió obedientemente. El “pase” de Moisés refiere a que el ruego si ocurra, el “pase” de nuestro Señor Jesucristo es el ruego no ocurra.

**4. Orar, orar, orar con humildad.** Deuteronomio 3:26, *“Pero Jehová se había enojado contra mí a causa de vosotros, por lo cual no me escuchó; y me dijo Jehová: Basta, no me hables más de este asunto.”* Cuando Moisés dice que el Señor no le escucho, se refiere a que su ruego no fue respondido en el momento que él lo solicitaba, una vez más, todos hemos estado en el lugar de Moisés, pero el único que ha estado en el lugar de todos nosotros ha sido el Salvador. Moisés fue manso, **Núm**

**12:3**, nuestro Maestro no fue solo manso, también humilde, **Mt 11:29**, como ningún otro y nos mandó a aprender de ello para tener descanso en el corazón. Porque habrá circunstancias que no serán respondidas divinamente, o por lo menos, no como lo deseamos.

**5. Ora, orar, orar y no dejar de obedecer.** Deuteronomio 3:27, *“Sube a la cumbre del Pisga y alza tus ojos al oeste, y al norte, y al sur, y al este, y mira con tus propios ojos; porque no pasarás el Jordán.”* Moisés debía entender que aún sin acceder a la tierra prometida el plan de Dios iba a seguir, y por ello Dios lo anima a seguir obedeciendo, “sube”. Hemos visto que esta palabra lleva implícita la orden de seguir adelante con los mandatos de Dios. Moisés realmente tenía que ver lo grande de la tierra y entender que era necesario que alguien más continuara al frente del pueblo, y que, si no era él, no tendría que desanimar, Dios le hacía ver a Moisés que ese es uno de los propósitos de la oración, aceptar la voluntad de Dios antes que nuestros anhelos. Nuestro anhelo diario debería ser orar pidiendo al Padre aceptar su voluntad. Dios le respondió a Moisés para llevarlo a la humildad total, el Padre celestial no respondió al Hijo porque Él era y siempre acepto que todo se hiciera conforme al designio divino. La humildad debe acompañar en todo tiempo nuestra oración.

**6. Orar, orar, orar por los demás.** Deuteronomio 3:28, *“Y manda a Josué, y animalo, y fortalécelo; porque él ha de pasar delante de este pueblo, y él les hará heredar la tierra que verás.”* Una vez más, Dios le recuerda a Moisés que debe seguir obedeciendo, es decir, su compromiso con Josué es importante. Podríamos decir que Dios le dice a Moisés, así como has orado por ti, ora por Josué, intercede por él. Así como has insistido con tu ruego de entrar a la tierra prometida, así te insisto yo con Josué.

## TE PEDIMOS DE FAVOR



No introduzcas alimentos o bebidas a la nave principal. Estamos en un lugar especial que se utiliza para la adoración al Dios viviente. Por tal razón, **GUARDEMOS REVERENCIA.**

Apaguemos nuestro celular o pongámoslo en modo avión o dejémoslo en vibración.

### Cuando Dios te lleva a un desierto

Del pastor Fabio Rossi

#### Continuación...

El relato de la creación nos enseña que toda la vida en el desierto no es el plan de Dios para la humanidad. Él creó a Adán y a Eva los puso en el jardín del Edén, un lugar maravilloso donde no encontramos referencia a un desierto o lugar de sequía. Sin embargo, "cuando Adán pecó, el pecado entró en el mundo. El pecado de Adán introdujo la muerte, de modo que la muerte se extendió a todos, porque todos pecaron" (Ro. 5:12 NTV). Ahora Dios, como Padre amoroso, busca que volvamos nuestros corazones hacia Él. Y eso fue lo que hizo con Israel en el desierto: escudriñar su corazón y disciplinarlo como un padre a su hijo (Dt. 8:5).

Así que Dios llevó a Israel al desierto de manera intencional por un tiempo. Todo era parte de su plan. "El te humilló [en el desierto], y te dejó tener hambre, y te alimentó con el maná que tú no conocías... para hacerte entender que el hombre no sólo vive de pan, sino que vive de todo lo que procede de la boca del Señor" (Dt. 8:3, cursivas añadidas).

El desierto es un lugar de transformación. No importa si tu desierto se llama desempleo, si

lencio, enfermedad, o muerte. Al salir de allí, tú serás una mejor o peor persona. Quizá resultes convirtiéndote en alguien más maduro en el Señor y más sensible a su voz... o posiblemente alguien más amargado, cínico, y deseperanzado. ¡Pero jamás saldrás igual! Así que la pregunta clave es: ¿cómo salir victoriosos de los desiertos entendiendo la forma en que Dios puede usarlos? La respuesta está en la provisión de Dios para nosotros.

#### Nuestro pan en el desierto

Para Israel, la provisión de Dios fue el maná, una sustancia desconocida y extraña que aún muchos hoy quisieran entender. Se sugiere que el nombre que el pueblo le dio a este alimento viene de la expresión hebrea "man hu", que quiere decir "¿qué es esto?" (Éx. 16:15). Israel buscaba alimento físico, pero Dios quería una relación con ellos (Dt. 8:3). Por eso la provisión del maná era diaria, no semanal ni mensual. El Señor quería enseñarle a su pueblo —y a nosotros hoy— que más allá del alimento físico, la mayor necesidad que tiene el hombre en esta vida y en medio de los desiertos es una relación íntima con Él y en dependencia de Él.

En el desierto, donde toda fuente de seguridad y estabilidad desaparece, se hace evidente que necesitamos al Señor. Debemos conocer que Él es nuestro Dios. Por eso es importante recordar que el pueblo que murió en el desierto, no murió debido al hambre ni por lo duro de la prueba (Dt. 8:4), sino porque no creyeron en la Palabra de Dios (Nm. 32:13).

Ahora, cuando leemos el relato del Éxodo, particularmente en la provisión del maná, vemos que Moisés le declaró al pueblo: "Por la mañana verán la gloria del Señor..." (Éx. 16:7,

énfasis añadido). ¡Al ver el maná, ellos verían la gloria de Dios! De manera que el maná apuntaba a Dios. Y como el mismo Jesús reveló más adelante, apuntaba a Él mismo:

*"Yo soy el pan de vida. El que viene a mí nunca volverá a tener hambre; el que cree en mí no tendrá sed jamás. Pero ustedes no han creído en mí, a pesar de que me han visto", Juan 6:35-36 (énfasis añadido).*

Cuando camines por el desierto y te sientas al borde del colapso o la muerte, serás tentado a demandar señales de Dios para comprobar si existe y si no te ha olvidado. Serás tentado a murmurar contra Él y olvidar las maravillas que ha hecho en el pasado (Jn. 6:30). Pero Dios nos llama a remover de nuestras vidas la murmuración y el deseo de ver más señales milagrosas, para que podamos enfocar la mirada en la persona a quien apunta el maná: Jesucristo. Es posible que en tu mente sepas que Jesús es el Pan de Vida, pero en la vida cristiana saber las cosas correctas acerca de Dios no es suficiente. La vida cristiana se trata más bien de conocerlo de manera personal y real. El desierto es una buena oportunidad para profundizar en nuestra relación y comunión con Cristo, pues Él es la verdadera y más grande provisión de Dios para sus hijos en medio del desierto. Solamente mira a Jesús y confía en Él.

#### ¿Estás dispuesto a hacer esto en medio del desierto?

Tomado de la página de Coalición por el Evangelio.



Síguenos en Spotify,  
devocionales, audiolibros y  
enseñanzas prácticas.